

# 学 校 だ より

No. 8

【学校教育目標】 「自ら考え、共に学び合う子の育成」



文責 近藤 卓

師走の冷たい風に冬の訪れを感じる頃となりました。しかし、子どもたちは冬の冷氣を吹き飛ばすように、日々の学習や活動に取り組んでいます。今年も残すところわずかとなりました。子どもたち一人一人が日々の学びや生活の中で大きく成長した姿に、職員一同心から喜びを感じています。



## 学習発表会

11月15日（土）に行われた学習発表会では、温かい拍手をいただきありがとうございました。インフルエンザ感染予防のため、一部予定を変更しての開催となりましたが、多くの方々にご参観いただきました。子どもたちは、素晴らしい声や演奏を会場いっぱいに響かせ、大きな感動を与えてくれました。発表会を通して、「協力することの大切さ」と「表現することの喜び」を深く学んだことと思います。



**【1年生】音楽物語「おむすびころりん」**  
初めての発表会でしたが、目ごろの頑張りを發揮することができました。



**【2年生】「生き物たんけんたい」**  
パワー全開で、元気いっぱいの歌声を会場に響かせました。



**【3年生】音楽劇「スーウの白い馬」**  
ストーリーに合わせて発表が展開されていき、聴く者の心を惹きつけました。



**【4年生】「リズムに合わせて日本全国♪」、「歌、リコーダー奏、合奏」**  
各都道府県の特色を、リズムに合わせてテンポよく発表しました。



**【5年生】「ふるさと学習～ふるさとの魅力を伝えよう～」、「合唱、合奏」**  
ふるさとの魅力を出石の方言で楽しく紹介し、会場を盛り上げました。



**【6年生】「知ろう 伝えよう 平和の重み」、「合奏」**  
修学旅行での学びを言葉と演奏で伝え、大きな拍手をもらいました。



## 2学期をふりえって

2学期は、行事や学習内容も増え、子どもたちにとって心身ともに大きなエネルギーを使った時期だったと思います。そんな中でも、最後まで諦めず一生懸命取り組む姿に、確かな成長を感じています。冬休みでしっかりと心と体を休め、3学期にまた元気な姿を見せてくれることを楽しみにしています。



9月1日 2学期始業式  
夏休みの作品は力作ぞろいです。(2年)



9月27日 運動会  
全校生が力を合わせて頑張りました。



10月9日 オープンスクール  
頑張る姿を見もらいました。(ひまわり)



10月20日 「10. 20」メモリアルデー  
水害について学びを深めました。



10月23日 ジオパーク学習  
地層などについて学びました。(6年)



10月29日 学級・授業づくり研修会  
多くの先生に見もらいました。(1年)



10月30日 高齢者福祉体験  
体験を通して理解を深めました。(4年)



11月5日 縦割り班なかよし遠足  
校区のウォークラリーに挑戦しました。



11月19日 校内研究授業(道徳)  
主体的・対話的に学んでいます。(3年)



11月21日 校外学習  
野外炊飯の体験をしました。(さくら)



12月3日 出石環境ネット出前授業  
身近な環境について学びました。(5年)



12月6日 弘道わくわくクラブ(餅つき)  
「よいしょ」のかけ声でお餅をつきました。